

Eine Bank von der Bank zum Abschied

GenoBank DonauWald-Aufsichtsratsvorsitzender Franz Kolbeck erreicht Altersgrenze

Viechtach. (wüh) „Höchste Hochachtung“, hat Franz Penker für das ehrenamtliche Engagement von Franz Kolbeck. Der Regionaldirektor Niederbayern/Oberpfalz des Genossenschaftsverbandes Bayern würdigte als Erster das Wirken des scheidenden Aufsichtsratsvorsitzenden. Kolbeck war 43 Jahre lang Aufsichtsrat, davon 31 Jahre lang Vorsitzender. Kolbeck habe damit die genossenschaftliche Entwicklung aktiv mitgestaltet und dabei sowohl fachliche als auch persönli-

che Kompetenz bewiesen, sagte Penker und dankte mit einer Urkunde. Im Namen der Bank hielt Vorstandsvorsitzender Hans Brunner eine ausführliche Laudatio auf den langjährigen Weggefährten, der wegen des Erreichens der Altersgrenze nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung stand. Am 7. Mai 1975 wurde er erstmals, als 26-Jähriger, in den Aufsichtsrat der damaligen Raiffeisenbank Pracktenbach gewählt. Im selben Jahr wurde in Pracktenbach ein neues Bankgebäu-

de gebaut. Kritik musste Kolbeck einstecken als er, dann schon Aufsichtsrat, die Pläne der Fusion mit der Raiffeisenbank Viechtach befürwortete. Kolbeck hatte stets die „Sicht auf die wesentlichen Dinge“, würdigte Brunner: „Er war Ratgeber, kein Besserwisser. Bei ihm herrschte Vertrauen statt Misstrauen“. Die Zusammenarbeit von Vorstandschaft und Aufsichtsrat sei stets von hohem gegenseitigen Respekt geprägt gewesen. Zum Abschied gab es auch Blumen für Irm-

gard Kolbeck und für das Ehepaar eine hölzerne Gartenbank mit einem praktischen Sektklaschen- und Gläserhalter. Kolbeck dankte seinerseits und zeigte sich „rückblickend beeindruckt, was alles geschaffen werden kann, wenn alle in eine Richtung rudern“.

Die vielen Mitarbeiter würden der Bank ihr Gesicht geben. Generell sei bei der Genossenschaftsbank immer der Mensch das Wichtigste und so habe sie auch jeden Sturm überstanden.



Die Vorstandsmitglieder und Regionaldirektor Franz Penker verabschieden sich von ihrem Aufsichtsratsvorsitzenden Franz Kolbeck.



Franz Kolbeck leitete seine letzte Vertreterversammlung. Fotos: Wühr

Viechtacher Anzeiger 14.06.18